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Aos oito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, nas 

dependências da Secretaria Municipal de Educação, reuniram-se os membros 

do Comitê de Transporte Escolar para renuião ordinária. De inicio, Rafael 

Soares Folco, foi designado para lavrar a ata. Anna Amélia Nascimento 

Ribeiro, que deu boas vindas aos presentes. Continuando, foi colocado em 

pauta sobre a criação do Conselho Municipal do Transporte Escolar, salientou

se que já existe um projeto de lei, com parecer do jurídico e decisão de criação 

que deverá ser tomada pelo Secretário de Educação. Deliberou-se uma nova 

reunião com o convite a Secretária de Educação. Registrou-se também a 

queixa do Estado, uma vez que só conseguiriam participar das reuniões se 

fosse no período noturno, motivo pelo qual a próxima reunião será online. O 

segundo assunto da pauta foi a eleição do comitê do transporte, que deverá 

ocorrer no fim de outubro. Anna, colocou em pauta os comentário de mães 

sobre a higienização dos ônibus, principalmente da linha dos Distritos para a 

Escola Lauro Portugal. Paula comenta que a periodicidade de limpeza é diária, 

e que os ônibus estão sendo limpos. Nada mais a constar, a presidente 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. 

Rolãndia, 08 de abril de 2024. 
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